
10 Pièces

350 m²

Réf. L0500AN

20 000 €

Cap d'Antibes
Maison à louer (06160)
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Au  cœur  de  l'Est  du  Cap,  l'une  des  plus  belles  et  originales  villas  Art

Déco, récemment et  élégamment restaurée avec des prestations haut

de  gamme.  Située  dans  un  jardin  méditerranéen  paysager  avec  des

pins et des palmiers matures, elle offre une vue sur la Baie des Anges

et  bénéficie  de  deux  terrasses  ainsi  que  d'une  piscine,  d'une  salle  de

cinéma  et  d'une  gestion  de  maison  hautement

professionnelle.Troisième  étage:-Suite  parentale  avec  salle  de  bain

attenante  (douche  et  baignoire  séparées),  vaste  dressing  et  grande

terrasse privée avec baignoire extérieure et vue sur la mer.Deuxième ...

On the heart of the eastern Cap, one of the most beautyiful original Art Deco villas,

recently and stylishly restored to a high interior standard. Sitting within a landscaped

Mediterranean garden with mature pine and palm trees, it has views over the Baie

des Anges and benefits from two terraces as well as a swimming pool, movie room

and highly professional house management.Third Floor:-Master bedroom suite with

en-suite bathroom (separate shower and bath), extensive dressing room and large

private  terrace  with  outdoor  bath  and  sea  view.Second  Floor:-Bedroom  with

separate mezzanine level, ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence
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